



4・5月の様子

# ゆめの木教室

**1年生**  
 新1年生は、にこにこ通ってくれています。自己紹介や簡単な一文を一人ずつ前に出て、発表する場面をつくっています。

**2年生**  
 6人全員、課題に意欲的に取り組んでいます！詩を大きな声と身振りをつけて読んだり、もの数え方を覚えたり、10のたばと1のばらを使った数づくりをやっています。

**3年生**  
 2年生で習って覚えたばかりの九九を忘れないように、繰り返し練習を頑張っています。少しずつ、自主学習ができるようになると良いなと思います。

**4年生**  
 今年度から高学年の4年生です。新しい日本語がたくさんできます。しっかり学習しましょう。

**5年生**  
 新メンバーが入りました！学習が終わったあとは、みんなとっても楽しそうです。学習中もその調子でいてほしいです。やる気はある子が多いので、着実が学習を期待しています。

**6年生**  
 春休み中に忘れた学習内容が多いが新しい学年が始まったせいか学習に取り組む姿勢はよいです。

**中学1年生**  
 1年生の勉強は基礎になります。置いていかれないようしっかりついていこう。  
 わからないことがあったら先生にすぐに質問しよう！

**中学2年生**  
 1年生で学習した内容は忘れてないかな？1年生で勉強したことを見直しつつ、  
 2年生の勉強にも取り組もう！

**中学3年生**  
 自分の進路に向かって取り組んでいます。お互いに高めあってほしいです。

九九検定合格おめでとう！



真剣に学習に取り組む中学生



# 青少年自立支援事業「そら」

- ◇ 中学生教科学習
- ◇ 個別相談
- ◇ 家庭訪問
- ◇ 食品ロスへの取り組み



## 「NPO法人子どもの国」キャリア塾

トヨタ財団と子どもの国の共同プログラム『キャリア塾』は中学生とその保護者を対象に外部からゲスト講師をお招きして、これからの自分自身のキャリアの選択肢を増やすことを考えるきっかけとなるよう活動をしています。

令和6年度 第5回「ゆめの木教室の先輩に聞く、働くこと・学ぶこと」

かつて「ゆめの木教室」で勉強していた社会人で起業家の先輩に、現在の仕事について話してもらい、中学生たちに学校を卒業した後の働くことや社会人へのイメージを描いてもらうことを目的としました。  
 また自分たちと同じ環境で学んできた先輩をロールモデルとして、日々の学びへの動機づけにすることをねらいとしています。



**【生徒の感想】**  
 自分のやりたいこと、夢を実現するためには、今から礼儀や上下関係を学んでいくこと、色々な経験をすることが大切だということが分かりました。自分のやりたいことは中途半端に辞めないようプライドを大切にしたい。

令和6年度 第6回「かつての中学生が語る、学校時代・仕事子どもたちに伝えたいこと」



現在、「ゆめの木教室」に通う子どもの保護者のHさんから、自分自身の中学校から高校、社会人になってからの仕事の話や聞き、勉強することの意味や仕事についてどう考えていけばいいのかをイメージしてもらうことをねらいとしました。  
 保見地区に最初に来た子どもたちが勉強でどのように頑張っていたのか、その姿勢が仕事にもどのように通じているのかを語ってもらい、子どもたちに日々の勉強の目的や意味、将来に対して何が必要なのかを考えてもらいました。

Hさんから中学生へのメッセージ

「やりたいことを簡単にあきらめるな。自分の夢に向かっていくこと。」  
 今は夢が叶うかわからないけど、その夢が叶うときが必ずくると自分は信じている。